

Habrá chance hasta el 31 de diciembre

Más tiempo para el TLC

◆ SHIRLEY SANDÍ

ssandí@lateja.co.cr

Costa Rica logró que le dieran más tiempo para poner a funcionar el Tratado de Libre Comercio entre Centroamérica, República Dominicana y los Estados Unidos. El tiempo se extendió hasta el 31 de diciembre de este año.

El presidente de la República, Óscar Arias, agradeció la voluntad de sus colegas para darle este beneficio al país.

Todos los demás países que se unieron al TLC ya firmaron el documento que nos da más chance.



ARCHIVO

Costa Rica se salvó.

Habr  chance hasta el 31 de diciembre

M s tiempo para el TLC

◆ SHIRLEY SAND 

ssandi@lateja.co.cr

Costa Rica logr  que le dieran m s tiempo para poner a funcionar el Tratado de Libre Comercio entre Centroam rica, Rep blica Dominicana y los Estados Unidos. El tiempo se extendi  hasta el 31 de diciembre de este a o.

El presidente de la Rep blica,  scar Arias, agradeci  la voluntad de sus colegas para darle este beneficio al pa s.

Todos los dem s pa ses que se unieron al TLC ya firmaron el documento que nos da m s chance.



ARCHIVO

Costa Rica se salv .